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Processos seletivos tém provas nos dias 28 e 29 deste més 
A Universidade Federal de V1 

Çosa realiza, nos dias 28 e 29 des- 
te més, em várias cidades, as pro- 
vas dos processos seletivos de 
2009 (Vestibular e Pases), com As provas do Vestibular e da  Estrangeira (Inglês ou F 21.830 candidatos disputando as — terceira etapa do Pases serdo — Língua Portuguesa e Literatura 2.830 vagas nos cursos de gradu- — realizadas das B horas 30 meio-  Matematica e Quimica 
ação oferecidas nos campi de Vi- dia. Os inscritos nas duas primel — questões em cada uma de 
çosa, Florestal e Rio Paranaiba. — ras etapas do Pases farão suas — ciplinas, No dia seguinte 

Além do vestibular tradiclo- — provas das 15 às 19 horas. Os — feitas provas de Lingua P« 
nal, a UFV oferece à opção do —candidatos deverão apre: ! — sa com oito quest 
Programa de Avaliação Seriada — documento de identídade com — escolha, no va 
para Ingresso no Ensino Superi- * foto (o Informado no momento — cada uma; Produção Text 
or (Pases), um programa que pro- 

UFV é signatária do Grupo de Coimbra de Universidades Brasileiras 
Instituição passa a fazer parte de seleto grupo de universidades vinculadas à Universidade de Coimbro 

A UFV é uma das instituíições fundado- 

ras do chamado Grupo Coimbra de Univer 

sidades Brasileiras, que reúne as methores 

universidades do Pais com objetivos de in 
tensificar o relacionamento Internacional 

€ fomentar ações nas dreas social, de ensi. 
o, de pesquisa e de extensão. A mobilida. 
de académica de professores, estudantes 
€ funcionários também está contemplada 

nessa inserção. 

0 professor Luiz Cláudio Costa, reitor 
da UFV, esteve no encontro que reatizado 
no final de novembro, na Universidade de 
Coimbra, em Portugal. 

Consu aprova a criação da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 
0 Conselho Universitário (Consu) aprovou a criação da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, em reuniso reatizada no dia 16. Pág. 3 

porciona aos candidatos três ava 
Hacoes consecutivas, ao final de 
cada ano. As provas são realiza 
das paralelamente a0 Vestibular. 

da inscrição) e o comprovante 

definitivo de in 

farão provas objetiv 

9 professor Luiz Clévdio Coste assina o termo de Grupo de Coimbra de Universidades Brasiie 

No primeiro dia, os 
de Bro 

Física, Geografia, Mistória 

um valor total de 30 ponto: 

o de 

imentos especi- — valor de 10 pontos ca 5, cada uma delas composta de — tal de 40 pontos | 
0 questões objetivas, com va: — específicas por cu 

pontos cada uma (to- Confir, te 
de 16 pontos por conteúde € à relaçõe quatro questões discursivas h 
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CURSO 

DRNALISMO 

ONOMIA DOMESTICA 
EDUCAÇÃO FISICA 
EDUCACAD INFANTIL 

VGRÍCOLA E AMBIENTAL 
NTAL 

ENGENHARIA DE AGRIMENSURA 
ENGENHARIA DE ALIMENTOS 

ENGENHARIA FLORESTAL 
ENGENHARIA MECÂNICA 
ENGENHARIA QUÍMICA 
FÍSICA 
GEOGRAFIA 
GESTÃO DO AGRONEGÓCIO 
HISTÓRIA 
LETRAS 
LICENCIATURA EM CIENCL 
LICENCIATURA EM FISICA 

BIOLOGICAS 

LICENCIATURA EM MATEMATICA 
LICENCIATURA EM QUIMICA 
MATEMATICA 

CRETARIADO EXECUTIVO TRILINGUE 
ZOOTECNIA 

SSTEMAS 
SUPERIOR TEC. EM GESTÃO AMBIENTAL 
UCENCIATURA EM CIÊNCIAS BIOLÓGICAS 
LICENCIATURA EM 
LICENCIATURA EM MATEMATICA 
LICENCIATURA EM QUIMICA 
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RNAL DA UFV 

stões e faça críticas! 

Cias 



Senador Renato Casag 
0 senador Renato Casa- 

grande, eleito pelo Estado do 
Espírito Santo, recebeu ho- 
menagem especial do reitor 

Luiz Cláudio Costa, durante 
encontro realizado na Reito- 
ria, no dia 13 deste més. O 
senador que é ex-aluno da 
UFV, onde estudou desde o 
ensino médio, no Colégio de 
Aplicacao - Coluni. Em 1983, 
graduou-se em Engenharia 
Florestal, comemorando, nes- 
te ano, o Jublleu de Prata. 

O reitor Luis Cláudio Cos- 
ta e a vice-reitora, Nilda de 
Fátima Ferreira Soares, en- 
tregaram ao senador um qua- 

dro com a fotografia do pri- 
meiro prédio da UFV, o Edifi- 
cio Arthur da Silva Bernardes, 
cuja denominação é uma ho- 
menagem ao presidente da 
República, que idealizou e 

© senodor Renato Casagrande deixa sua mensagem no tivro de 
Visitas, vendo-se o reitor Luiz Cidudio Costa e a vice-reitora 

Nida de Fótimo Ferreira Soares 

tituicdes que tém esta cultu- 
ra de reunir o ex-aluno, de 
fazer um congracamento, de 
fazer com que a gente possa 
reencontrar as pessoas com 
a3 quais convivemos na gra- 
duação. Eu devo minha for- 
mação à UFV, que contribul 
não só para a formação aca- 
démica dos estudantes, mas 
também para a consolidacso 
do caráter de cada um”. 

0 reftor Lutz Cláudio Cos- 

o "tuà 
2002 

ta enalteceu a importância do 
encontro para a comunida- 
de acadêmica e cumprimen- 
tou a Associação dos Ex-alu- 
nos “por realizar esta ativi- 
dade que mantém as nossas 
tradições. É fascinante es- 
tarmos comemorando os 73 
anos da Associação dos Ex 
alunos da Universidade Fede- 
ral de Viçosa, recebendo os 
ex-alunos e personatidades 
que atuam nos mais diver 

Oficializada a criação da 
Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 

— Em reunião do Consetho Universitário (Consu), reatizada no dia 16, 

a do reitor Luiz Cláudio Costa, da vice-reitora, Nilda 
.d.mmfimmaumm 

Federal de Viosa. A definição de uma comissdo paritdria para a 
ão Wúmwmmdalnmmmt 

Pessoas. Seu princi- 
Pal objetivo é otimizar o 

valorizando as retações 
trabalhistas através de 

o mais efe- 
M d . Assim, 

essa Pró-Reitoria tem 

sos setores do país, como o 
senador Casagrande”, 

Como ocorre com perso- 
nalidades de destaque que 
visitam a UFV, o senador dei 
xou registradas suas impres- 
sões no livro de mensagens 
da Instituição, ao lado de 
nomes ilustres da história de 
Viçosa, do Estado e do País. 

Participaram do encontro 
na Reitoria o prefeito de Vi- 

çosa, Raimundo Nonato Car- 
doso; a vice-prefeita eleita, 
Lúcia Duque Reis, o secretá 
rio de obras, Irani da Sitva; 

o diretor do Centro de Ciên 
clas Exatas e Tecnológicas, 

Antônio Símões Silva; o pró 
reitor de Extensão e Cultu 
ra, Gumercindo Souza Lima; 
o subsecretário de Coordena- 
ção das Unidades de Pesqui 
sa do MCT, Luiz Fernando 
Schetino, ex-aluno da UFV; o 

chefe de gabinete do reitor, 
Efraim Lazaro Reis; o asses: 
sor especial da Reitoria, Gi 
ovanni Weber Scarascial o 

diretor da DRH, Luiz Antônio 
Abrantes; o assessor especi 

rande é homenageado pela UFV 
al da Pró-Reitoria de Ensino, 

Jose Maria Dias; o assessor 

especial da Pro-Reitoria de 
Administracao, Lulz August 

Monnerat; o diretor da Edi 

tora e Grafica UFV, José Gou: 

veia da Silva; o vice-presi 
dente da Asben, Jose Antô: 

nio Rezende Pereira; a mulher 
do reitor, Mara Gomide Cos 
ta; e o marido da vice-reito 

ra, Plinfo Soares; bem como 
05 membros da comitiva do 

senador: o ex-aluno da UFV, 

José Marcos Travaglia; o pro 
fessor do Departamento de 
Engenharia de Produção € 
Mecanica da UFV, Luciano 
José Minette; e a gerente de 
Controte Interno e Análise de 
Custos, da Secretaria de Ges: 
tão e Recursos Humanos do 
Espirito Santo, Maria Leila 

Casagrande. 
Renato Casagrande este 

ve em Vigosa para participar 
da 73º reunião da Associação 

dos Ex-Alunos da UFV. Ainda 

no dia 13, recebeu diploma 
comemorativo do jubileu de 

prata de sua formatura 

Representantes da Capes 
sao recebidos na UFV 

Representantes da Capes são recebidos pelo reitor Luiz Cláudio Costa 

A Universidade Federal 
de Vicosa recebeu, nos dias 
1°, 2 € 3 deste més, a visi. 
ta dos professores Moacir 
Pasqual e Dagoberto Mar 
tins, membros do Conselho 
Técnico-Clentifico da Educa- 
ção Superior da Coordena 
ção de Aperfeicoamento de 
Pessoal de Nivel Superior 
(Capes/MEC), para diversos 
compromissos relacionados 
com a pós-graduação e a 
pesquisa na UFV. 

Durante sua estada em 
Vigosa, 05 visitantes minis- 
traram palestras e participa- 
ram de encontros com coor- 
denadores de cursos e de- 

mais dirigentes da Institui 
40, no que contaram com a 
participacdo do diretor do 
Centro de Ciéncias Agrarias, 
Sérgio Herminio Bromons 
chenkel e do assessor inter 
nacional e de Parcerias, Luiz 
Antônio Maffia. 

Eles foram recebidos pelo 
reitor Luiz Claudio Costa, 
com quem abordaram temas 
variados vinculados & pare 
ceria entre a UFV e a Capes. 
Participaram do encontro os 
professores Luíz Antônio Ma 
ffia e Roberto Francisco de 
Azevedo, assessor especial 
da Pró-Reitoria de Pesquisa e 
Pós-Graduação. 



05 recursos serão liberados 
peta Funarbe, A retação das 
Propostas aprovadas pode 
ser consultada na pagina da 
Pro-Reftoria de Pesquisa e 
Pés-Graduacdo da UFV 
(Www.ppg.ufv.br - Resultado 
Final da Bolsa de Iníciação 
Clentifica Funarbic). 

ultos realiza a 
mento 

0 evento revaiu grande múmero de participentes 

lrstitutos de exceléncia na UFV 
ência e em áreas estratégi- 
cas para o desenvolvimen- 
to sustentável do País. 

Com a implantação des- 
ses centros de excelência, 
ndlcur::: 
Tecnologia pretende t 
sionar a pesquisa clentifi- 
a basica e fundamental em 

niveis competitivos inter- 
nacionalmente e estimular 
© desenvolvimento de pes- 
quisa clentifica e tecnold- 
gica de ponta para promo- 
ver a inovação e o espirito 
empreendedor, em estreita 
articulagdo com empresas 
inovadoras. 



— — Em discussão o Plano 
Municipal de Saneamento 

Básico de Viçosa 
A Equipe Técnica do 

Plano Municipal de Sane- 
lou sobre as deficiéncias 

Comegam os preparativos para 
a 80º Semana do Fazendeiro 
A realização da 80º Sema. na do Fazendeiro, prevista 

para julho de 2009, foi o pon 
to central das discussões du- 
rante reunião reatizada no dia 
9 deste mês, no Centro de 
Ensino de Extensão (CEE), onde o pró-reitor de Exten. 
são e Cultura, Gumercindo Souza Lima, e a chefe da Di- 
visão de Extensdo, Marisa 
Barletto, receberam repre- 
sentantes de vários órgãos 
da comunidade, para suges. 
tões e propostas. 

Na ocasido, foram discy- 

tidos, dentre outros assun- 

tos, a importância historica 

do evento e as providéncias 
para a constituicdo das co- 
missdes organizadoras, bem 
como o cronograma de tra- 

balho. A proposito, a Avalia 
ção da 79". Semana do Fa 
zendeiro encontra-se dispo- 
nivel no site da Pro-Reitoria 
de Extensão e Cultura, onde 
também os professores e fun 
cionários técnicos poderão 
encontrar listagem com su- 
gestões de cursos para o pró- 
ximo ano, apurada no resut 

” 

Participantes da reunião 

tado da avaliação. 

Estiveram presentes o 

assessor especial da Pró-Ret. 
toria de Extensão e Cultura, 
José Horta Valadares; a che- 

fe da Divisão de Assuntos 
Culturaís, Alba Vieira; a che- 

fe da Divisao de Eventos, 

Regina Célia Pereira da Sil 
va; a coordenadora de Comu 
nicagho Social, Katia Fraga: 
o coordenador de Extensão da 
Cedaf, Emesto José Resen 
de Rodrigues; o coordenador 

do Centev, Robson Zuccolot 
to; a coordenadora de Secre. 
taria da Semana, Vera Daian, 
a coordenadora Técnica do 
CEE, Maria do Carmo Fontes; 
o representante da Facey, 
Rafael Munduruca; a secreta 
ria da Pro-Reitoria de Exten 
530 e Cultura, Sandra Coelho; 
0 representante das empre- 
sas Juniores, Timotheo Silvei: 
ra; € o representante da Co 
ordenadoria de Comunicação 
Soctal, Alvaro Santana 

Servidores auditam dados para a SESu 
A Secretaria de Educação 

Superior (SESu/MEC) con- 
cluly, em novembro, o pro- 
cesso de verificaclo dos da- 
dos do Censo do Ensino Su- 
perior e da Plataforma de 
Integracdo de Dados das ffes 
(Pinglfes - 2008). O proces- 
s0 ocorre prioritariamente 
na checagem dos estudantes 
de graduação e de pés-gra. 
duação das Hfes. 

Essas informações são 
utilizadas pelo MEC para alo 
cação de recursos de custeio 
(0CC), em suas atividades 
de supervisdo, acompanha- 
mento é avaliação dessas 
Instituíções nos programas 
de graduação. O MEC tam- 
pém ultima essas informa- 
ções na formulação de potí. 
tícas educacionals e no cum- 
primento dos objetivos e 

O Prefeito Reimndo MO0 Cargoso « o profersor Luciono Baião Vigire, 
1980 após o cerimônio 

metas do Plano Nacional de 
Educação, 

Para 1530 são verificados 
05 dados do Censo do Ensi 
0 Superior/Inep e sistema PINGIFES/SESU do ano base 
de 2007, por meio do com- 
Parativo dos sistemas inter nos de controle académico 
da graduação e pos-gradua ¢80 das Ifes, 

Pela UFV, foram designa 

O diretor do campus da 
UFV em Rio Paranaiba, Luct ano Baido Vieira, foi home- 
nageado pela Assembléia Le- 
gistativa com a Ordem do 
Mérito Legislativo do Estado de Minas Geraís, no grau 
Grande Mérito, em cerimé. 
nia realizada no dia 24 de 
novembro, no Patácio das Ar- tes, em Belo Horizonte. Par ticiparam do evento diversas 
personalidades de destaque, convidados e famíliares dos 
homenageados. O prefeito 

dos Benício José Ramalho 
(CPD), Edson Martinho Ra- 
mos (RES) e Gustavo Sabio. 
nÍ (PPO), que realizaram au 
ditoria de dados da UFSJ e 
Cefet-RJ. Complementando 
esse processo, a UFV rece- 
beu, em novembro, a visita 

de profissionais da Unesp e 
da UFSJ. Ao final dos traba. 
lhos, os auditores externos 

relataram a0 reitor e demais 

de Viçosa, Raimundo Nonato 
Cardoso, funcionário da UFV, 
também foi homenageado 
com a honraria 

Segundo o professor Baiso, ser agraciado com a Ordem do Mérito Legislativo, mais que 
uma honra € uma satisfacho 
pessoal € profissional, repre- 
senta o compromisso de con. 
tribuir, sempre mais, para a busca da eficiéncia e da exce- 
lência das ações da UFV, em 
especial na região onde se in 
sere o campus de Rio Parana 

dirigentes a situagao dos 
trabalhos aqui realizados. 

O requisito para verifica 
40 in foco dos dados e sis 
temas utilizados nas Ifes re- 
quer servidores qualificados 
com o processamento e co. 
leta de dados académicos e 
administrativos de cada Ins 
tituicao e responsáveis pela 
autenticacdo dos dados da 

Universidade. 

Diretor do Campus da UFV em Rio Paranaiba 
recebe a Ordem do Mérito Legislativo 

fba, contribuindo para o pro 
gresso e para 0 bem-estar da 
comunidade regional 

A Ordem do Mérito Legis 
tativo foi criada em 1982 
nos graus Grande Mérito, 
Mérito Especial e Mérito, 

com o fim de galardoar as 
pessoas físicas ou jurídicas 
nacionais ou estrangeiras 
que, por seus serviços ou 
méritos excepcionais, se te 
nham tornado merecedoras 
do especial reconhecimento 
da Assembléia Legistativa 

o 

UEV} 
JORNAL 
DAUFY 

22de 
dezembro 
de 2008 



a de Ensino realiza 
Rio Paranaíba e Florestal 

cisio de Assunção Pizziolo, 
bem como pelos técnicos ad- 
ministrativos Licia Helena 
Gazolla Reis de Souza, Edson 
Martinho Ramos, Elizete Jor- 
g€ Sepp Neves e Licia Regi- 
na Apolinário, 

luni obtém a 
maior nota 



Grandes temas contemporâneos 
serão tema de debate na UFV 

transforma em grande veloci- 
dade”, afirmou o professor 
Lutz Cláudio Costa, reitor da 

diais e contribuindo, dessa 
forma, para a ampliação da 
Visão contemporânea, tão 
necessária para fortalecer o 
espírito inovador e, por tsso, 
Inquieto, que deve nortear 

também, diretor do Centro de 

O professor Luts Cléudio Costa « o sociolégo Boaventura de Sousa 
Sentos, em recente encontro em Partuzol 

sociais, com mérito internaci- 

onalmente reconhecido, ten- 
do especial popularida- 
de no Brasil, principaimente, 
depois de ter participado nas três edicdes do Forum Social 
Mundial em Porto Alegre. 

Seus escritas dedicam-se 
20 desenvolvimento de uma 
Soclologia das Emergéncias, 

ologia das Auséncias®, respon. 
sivel pelo desperdicio da ex- 
periéncia - como exposto em 
seus Livios Renovar a Teoria 
Critica e Reinventar a Eman- 
cipacho Social, que apresen. 
te fdélas elaboradas anterior- 

tem & organtzação de contra- 
tos socials que sejam verda 
deiramente capazes de re 
presentar valores universals, 

Uma de suas 

& aproximar a ciéncia do “sen 
50 comum” com vista a ampliar 

© acesso ao conhecimento. Por 
1550, é acusado por alguns so- 

cidlogos ortodaxos de integrar 
0 campo dos que capitularam 

a uma espécie de demagogia 
soclologica, como Jacques Ran- 

ciére, Luc Boltanski e outros 
Como afirma em Um discurso 

sobre as ciéncias, a clência pós- 
mModema deve voltar-se 20 sen 

$0 comum e Inclusive tornar-se 

Senso comum - decorrente des- 

5 afirmação as divergénclas 
dos diferentes cientistas. De- 
fensor da ídeia de Que movi- 

mentos sociais e civicos fortes 
580 essenclats a0 controle de 
mocritico da sociedade e a0 
estabelecimento de formas de 
democracta participativa, fol 
Inspirador e sócio fundador em 
1996 da Associação Cívica Pro 
Urbe (Coimbra). 

Sua trajetória recente é 
marcada peta proximidade com 
% movimentos organtzadores e 
Participantes do Forum Social 
Mundial e pela participação na 
coordenação de uma obra co- 
lethva de pesquisa denomina- 
da “Reinventar a Emancipação 
Social: Para Novos Manifestos”. 

Fauna de mamíferos de médio e grande porte da 
Mata do Paraiso é oficialmente conhecida 

A fauna de mamiferos de 
médio e grande porte da Es 
tação de Pesquisa, Treinamen. 
to e Educação Ambiental 
Mata do Paraíso (EPTEA MP) 
agora é oficialmente conhe. 
cida. Abidloga Maressa R. Pra. 
do, juntamente com outros 
membros da equipe de Mas. 
tozoologia do Museu de Zoo. 
logia João Moojen da UFV, 
pesquisou a riqueza de espé- 
cies e a frequência de ocor 
réncia dessas espécies na lo 
cal, um fragmento de Mata 
Atlântica, préximo a Vigosa 

Segundo a bidloga Maressa 
Prado, os resultados do estu- 
do mostram que  EPTEA Mata 
do Paraiso, apesar de peque- 
na, abriga consideravel rique- 
2a de espécies de mamiferos 
Silvestres de medio e grande 
porte (20 espécies), incluindo 
trés ameacadas de extinção: 

€. brachyurus, L. pardalis e L 
tigrinus. Além disto, funciona 
como área de refugio num 
ambiente bastante fragmenta. 
do e com muita influência da 
presenca humana 

O Museu Iniciou a coleção 
de pecas zoologicas em 1933, 
por Iniciativa do professor 
João Moojen, cujo trabatho 
foi prosseguido peto professor 
José Candido de Melo Carva 
tho até 1946, Atualmente, o 
Musey de Zoologia Jodo Moo 
Jen possul mais de 20 mil pe 
a3 zoolégicas em seu acervo, 
apresentando colegoes de in vertebrados, de fósseis, e prin- 
cipalmente de vertebrados 

O artigo fol publicado ne ultimo volume do periodico ci 
entifico Revista Arvore, da So ciedade de Investigacoes Flo 
restais. Leia mais em 
vwww.museudezoologia, ufv.br 

Pesquisa busca o 
controle da infecção de 
vírus que ataca suínos 

A produção de uma vacina 
recombinante, que contribua 
para o controle eficiente da 
infecção pelo PCV2 no Brasil, 
€ a obtenção de informacdes 
a respeito da diversidade ge. 
nética, dos mecanismos de in 
trodução e disseminação des 
se virus no país estão entre os 
objetivos do projeto "Avalia 
ção do potencial vacinal da 
proteina recombinante do cap- 
sideo do Circovirus suino 2 e 
estudo epidemiologico do vi- 
rus no Brasil”. O projeto será 
desenvolvido pela professora 
Márcia Rogéria de Almeida La- 
mégo, do Departamento de Bi. 
oquimica e Blologia Molecular, 
em parceria com o Departa 
mento de Veterinaria da UFV 
& com o Laboratério Nacional 
Agropecudrio (Lanagro) 

0 projeto foi contemplado 

10 edital CNPQ/Mapa/SDA Nº 64/ 
2008, proposto pelo Conselho 
Nactonal de Desenvolvimento Ci 
entífico e Tecnológico (CNPa) e 
pelo Ministério da Agricultura 
Pecuária e Abastecimento (Mapa) 
com o objetivo de apoiar as ati 
vidades que ampliem a compe- 
tência clentífica, tecnologica e 
de gestão, que visem contribuir 
significativamente para as ações 
de defesa agropecudria do Pais, 
nas dreas de saúde animal, sani 
dade vegetal, qualidade e inocui 
dade de produtos de origem 
animal e vegetal e de insumos 
agropecuirios. 

A professora Marcia Roge 
112 de Almeida Lamégo é chete 
do Departamento de Bioquimi 
ca e Biologia Molecular e co- 
ordenadora do Laboratério de 
Infectologia Molecular Animal 
do Bioagro, na UFV. 

CNPq aprova projeto da UFV para uso de co-produtos 
de biodiesel na alimentação de ruminantes 

0 Consetho Nacional de o passivo amblental na 
mm WM iva do biodiesel 
& aumentar a disponibitidade 
de alimentos concentrados 
Pprotéicos energéticos para o 

150 na alimentação de animais 
ruminantes. Atém disso, espe- 
ra-se o desenvolvimento de 

cinco dissertações de mestra 
do em Zootecnia. 

O objetivo central do tra- 
balho é viabiltzar tecnologica- 
mente o uso de co-produtos 

gerados pela cadeia de bio 

diesel na alimentação de ant- mais ruminantes. 0 projeto é dividido em quatro subproje- 
tos: Subprojeto t - Glicerina bruta na atimentação de bo- vinas de leite e de corte; Sub. projeto 2 - Avaliação de mé- 
todos de destoxificação da torta de pinhão-manso e seu uso na atimentação de bovi- 
nos de corte em confinamen- to; Subprojeto 3 - Farelo de 
mamona destoxificado por 
meio de tratamento alcalino 

na alimentação de bovinos de 

corte em confinamento; Sub, 
projeto 4 - Tortas de algodão, 
de girassol e de nabo-forra 
geiro na alimentação de va. 
as leiteiras. 

O projeto foi aprovado 

peto CNPq por meio do Edital 
MCT - Açõo Transversal IV, nº 
30/2008. É intitulado “Apro- 
vettamento Otimo de Co-pro- 
dutos do Biodiesel na Alimen. 
tação de Ruminantes” e tem 
como autores pesquisadores 

do Departamento de Zootec 
nia (DZO), Participam do pro 
Jeto os professores Sebasti- 
40 de Campos Valadares Filho 

(coordenador), José Mauri 
cio de Souza Campos (co-co- 
ordenador), Pedro Veiga Ro- 

drigues Paulino, Edenio Det 
mann, todos do DZO; Rilene 
Ferreira Diniz Valadares (do 

Departamento de Veterina 
ria) e do pos-doutorando An 

dré Soares de Oliveira, bol 
sista do CNPq 
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. Associação dos Ex-Alunos realiza sua 73º reunião anual 
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0 senador Renoto Casogrande (Jub 9 prmkdnts de MA Glven Feria Petich Megeihas, comarimonts o 
ec aor o MCT, Luts 

Potmamts Sehochs (oo de ooy 
seudeção oos participantes da sem 

Académico-Cultural Fernando Sabino 

Grande número de personalidades « convidades participe de sendo wieme, vendo-se, em primeirs plano o engenteiro-ayróncimo Jasé Marto Brage e fa 

WAA 
4 %dalha do Merito, uma tradicao, desde 1976 

Aufln. ulvlr- Ex-Aluno; Antônio Secundi-  guel Martins Chaves (1983), — Paulo Penna de Salvo (1991), — Pedro Mercon Vieira 
10 de São José (1976), Ed:  Geraldo Oscar Domingues — Alfredo Jullo Rezende (1992),  (2001), Osman Francis 

“Potach Mnnlnlu Machado (1984), Joso Quin- — Moacyr Maestri (1993), Car-  chetto de Magalães 
(1977), Antônio Fagundes tillano de Avelar Marques los Eugênio Thibau (1994), — (2002), Francelino Bastos 

» de Sousa e Carlos Socias. (1985), Leônidas Machado  Clibas Vielra (1995), Paulo — França (2003), Josemar 
' pSchiottfeldt (1978), Paulo de — Magalhães (1986), Ney Bit- — Afonso Romano (1996), Ge- — Ferraz Rodrigues (2004) 

diferenciada da — Tarso Alvim Carneiro (1979), — tencourt de Araújo (1987), — raldo Martins Chaves (1997), Jorge Raimundo Castro 
A a José Cândido de Mello Car- — Arnaldo Gazzinelll (1988), José Marcondes Borges Vieira (2005), Mélio Tolli 
estes os profíssi- - valho (1980), Geraldo Gon: — Jocé de Alencar Cameiro Vi- — (1998), João Maria Belo Lis- — ni (2006), Renato Simpli 

comia calves Carneiro (1981), Jo-  ana (1989), Eliseu Roberto —bôx (1999), Maria das Dores —cio Lopes (2007) e Jose 
to do —aquim Mattoso (1982), M- - de Andrade Alves (1990), de Carvalho Ferreira (2000),  Mario Braga (2008) 
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